

発表者2 シェリル ジャクソン



●出身・ルーツ

アメリカ

●日本に来たのはいつ？

2012年2月

●日本語を勉強している期間は？

1年4ヶ月

●発表者コメント

平和と理解を伝えたいと思いました

●推薦者コメント 【大和日本語教室 原口加寿子 先生】

1年4ヶ月という短い期間ですが、全てに対して積極的、意欲的で、スピーチ大会も「出てみたい！」とすぐ申し込みました。日本語力は、まだまだですが、頑張って学習に取り組んでいます。

スピーチタイトル 「ゆめがかなった」

みなさん、こんにちは。シェリル ジャクソンです。いま、わたしは、ステージにたつて、にほんごでみなさんにはなすことができ、とてもうれしく、しあわせです！

わたしは、アメリカのアラバマしゅうの小さなまちで、小がっこうから大学までくらししました。こどものころは、おとなしくて、本をよむことがすきでした。まいにち本をよんでいました。とくに、せかいをしょうかいするひゃっかじてんがすきでした。そして、私のなまえの「JACKSON」の「J」があるばしょがすきでした。その中に「JAPAN」がありました。なんじかんもみていました。

日本の「さくらのはな」、「おちゃかい (tea セレモニー)」、「あかるくてきれいなネオンサイン」、「ベランダにせんたくものがほしてある日本のアパート」、「まちに人がたくさんいるようす」のしゃしんなどは、とてもおもしろかったです。

また、おすしやてんぷらのレストランに、いってみたい。スーパーやデパートで、ショッピングしたい。きもの女のひとをみたい。わたしもきものがきたい。東京のまちをあるきたい。そしてスクランブルこうさてんをあるきたい。ラッシュアワーのでんしゃにのりたい。ひがしにある日本は、せかいでいちばんはやくたいようがでるくにとしられているので、いちばんはやくでたいようをみたい。など、いろいろゆめみていました。そして、日本人とはなしがしたいとずっとおもっていました。

わたしは大学をそつぎょうして、ドイツにあるアメリカのぎんこうで18年はたらきました。そのドイツで、日本人のともだちができました。かのじょから、東京のしんじゅくのことをいろいろききました。日本にいきたいというきもちがつよくなりました。

そんなとき、日本ではたらくしごとのはな

しがありました。トライして日本ではたらくことになりました。そして2012年2月28日に日本にきました。日本でせいかつすることになりました。

そして、私はとてもしんせつでやさしい人たちと、日本でいっしょにせいかつしています。子どものときのゆめが、かなったのです。My Dream has Come True! です。

そして私のことをたいせつにおもってくれる、一生のともだちがたくさんできました。私は、日本でたくさんのあたらしいかぞくができたところからいえることができます。

私は、人とはなすことがだいすきです。はなしたくてしかたありません。それで、はなすことができないとき、はなしたことがわかってもらえないとき、とてもイライラしてしまいます。しゅみのこと、えいがのこと、きょういくのこと、ガーデニング、たべものこと、あたらしいアイデアについてなど、

たくさんのはなしたいです。そして、おたがいにりかいしあい、もっといろいろなことをまなびたいです。

私は、たがいにわかりあうことが、りかいすることが、たいせつだとおもいます。

私は、べんきょうがすきです。日本でのかぞくのような人たちのためにも、これからももっともっと日本語をべんきょうしたいとおもいます。

私は、私のほんとうのかんがえときもちを、日本のあたらしいかぞくと、ビジネス・パートナーにつたえたいです。あたらしいゆうじん、かぞく、ビジネス・パートナー、クラスメイト、にほんごのせんせいに、おれいをいいたいです。

そして、さいごに、きょうここにきて、わたしのスピーチをきいてくださったみなさんにおれいがいいたいです。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・ ラッシュアワーの電車や、スクランブル交差点など、普通の日本の風景へのあこがれがとても新鮮でした。これからも日本での生活を楽しんで下さい。(すとう)
- ・ 大変説得力のあるスピーチでした。人生の歴史を感じるものでした。チャレンジ精神がすばらしい。(大木)
- ・ 自分の名前と同じJの国が好きというのがおもしろかったです。とても気持ちが伝わってくるスピーチでした。日本でさらにたくさんともだちをつくってください。
- ・ Hang in there! (がんばって) Where there is a will, there is a way. (かならずみちはひらける)
- ・ たくさんれんしゅうしましたね。よくわかるスピーチでした。にほんごがだんだんじょうずになってきて、うれしいです。これからもがんばってください。(はせがわ)
- ・ 日本人が気がつかない日本のすばらしい所をたくさん教えて下さってありがとうございます。心をひらいて、交流することの楽しさが伝わってきました。(ゆみこ)
- ・ 願い続けると夢はかなうものなんですね。その意欲を見習いたいと思います。(若林)
- ・ 日本の様々なことに興味を持って、そして好きになってくれてありがとうございます。ジャクソンさんが「J」でよかったです。(山岡) (他メッセージ多数)